

Venez célébrer Pâques au domaine de Poulaines

Un moment gourmand et divertissant en famille à ne surtout pas manquer !

Les cloches de Pâques approchent et, comme chaque année, elles vont semer des centaines d'œufs factices dans le parc et les Jardins Remarquables du Domaine de Poulaines .

Le 31 mars venez avec vos chérubins et aventurez-vous dans les jardins, autour du manoir, munis d'un joli panier en osier pour dénicher 5 œufs colorés !

Vous pourrez ensuite les échanger contre de délicieux chocolats à déguster spécialement réalisés par la Boulangerie -chocolaterie Téléguei , artisans à Val Fouzon

Notre Chasse aux Œufs grandeur nature est ouverte aux enfants de 3 à 12 ans, sans réservation préalable.

Les enfants pourront également rencontrer les animaux du Château !

Poules, brebis et Going, le cheval, feront briller les yeux des petits et retomber en enfance les plus grands.

Des centaines de bulbes et les arbres et arbustes en fleurs coloreront les jardins et les allées et, mèneront les visiteurs jusqu'au jardin du chemin d'eau, vers le jardin de bambous tout juste taillé, jusqu'à l'arboretum pour une intéressante visite guidée. Venez admirer le travail des jardiniers !

Montana Borgest , apprenti en CAP chocolaterie chez Amélie et Romain, avec l'aide de son chef Antony, exposera ses réalisations en chocolat, au salon de thé, ouvert toute la journée

Jeu de croquet sur la pelouse de la métairie

Dimanche 31 mars de 10h à 17h. Plus d'information et réservation sur notre site
Entrée gratuite pour les moins de -4 ans
Entrée tarif réduit pour les adultes 5 euros
8,50 euros pour les 4-12 ans

- Les enfants, quel que soit leur âge, demeurent sous l'entière responsabilité de leurs parents, ou de toutes autres personnes majeures ayant amené ces enfants et ce, sur l'ensemble du parcours à l'extérieur dans toute l'enceinte constituant le domaine de Poulaines
- Chiens tenus en laisse

Notre partenaire La boulangerie-pâtisserie-chocolaterie Téléguei

Leur parcours : Amélie et Romain ont débuté, en 2013, dans la même boulangerie du Loiret.

Leurs parcours professionnels les a séparés avant qu'ils ne décident d'ouvrir le 1^{er} décembre 2017, leur première boutique à Val Fouzon.

Une seconde boutique suivra en août 2021.

Aujourd'hui ils emploient 5 personnes en plus d'Amélie en boutique et, de Romain en boulangerie.

Parmi eux, Montana Borgest, apprenti en chocolaterie qui vous présente ses pièces.

Montana a d'abord effectué un CAP pâtissier, qu'il a obtenu avec succès, et fait désormais un CAP chocolatier.

Il va continuer l'année prochaine avec un BTM.

Il est encadré par son chef Antony